

SAPA129

Tingkatkan Rasa Nasionalisme, Personel Polsek Pabuaran Polresta Cirebon bersama Pemesan Pabuaran Kidul renovasi dengan mengecat Jembatan Merah Putih di Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran Kab. Cirebon

Panji Rahitno - CIREBON.SAPA129.COM

Mar 3, 2026 - 11:24



CIREBON – Sebagai bentuk dan menumbuhkan rasa Nasionalisme dan menindaklanjuti Perintah Pimpinan Kapolresta Cirebon Kombes Pol. IMARA UTAMA, SH. SIK. MH. Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. melakukan pengecekan progres perbaikan Jembatan Merah Putih Presisi di Blok Pande Desa Pabuaran Kidul Kecamatan Pabuaran Kabupaten Cirebon. Pada Selasa (03/03/2026).

Kegiatan perbaikan infrastruktur berupa jembatan ini merupakan bagian dari pelaksanaan Program Kapolda Jabar dalam mendukung pembangunan infrastruktur bagi masyarakat, adapun tujuan dari pengecatan tersebut adalah Pengecatan ini merupakan bentuk kehadiran Polri di tengah masyarakat. Warna merah putih melambangkan semangat nasionalisme, kemitraan, dan kedekatan emosional antara Polri dan warga, yang juga merupakan bagian dari program Presisi.

Spesifikasi jembatan yang diperbaiki memiliki panjang 8 meter dan lebar 2,5 meter dengan kedalaman tiang mencapai \pm 2 meter. Jembatan tersebut diperuntukkan untuk aktifitas masyarakat penghubung antar blok dan bagi para petani yang hendak ke lahan pertanian dan hanya bisa dilakui oleh kendaraan roda tiga (bentor), roda dua dan pejalan kaki, dalam kesempatan ini Polsek Pabuaran bersama Pemerintah Desa Pabuaran Kidul melakukan pengecatan untuk memelihara dan merawat besi jembatan tidak mudah korosi atau keropos.

Kegiatan pengecatan di lapangan dilaksanakan oleh personil Polsek Pabuaran bersma Pemerintah Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut, personel melakukan pengecatan serta memastikan proses plester batu bata berjalan sesuai rencana. Hingga saat ini, pengerjaan dinilai berjalan baik dan sesuai target. Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan terkendali.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Mengatakan bahwa "Perbaikan Jembatan Merah Putih Presisi ini diharapkan dapat meningkatkan aksesibilitas serta mendukung aktivitas masyarakat di Desa Pabuaran Kidul Kecamatan Pabuaran khususnya bagi pengguna kendaraan roda dua dan pejalan kaki yang akan beraktifitas ke Pasar maupun ke Sawah. "Pungkasnya".